

Por qué te extraño?

Más bien, por qué te extrañan mis sueños,

Y te recuerda mi felicidad?

En esta realidad llena de universos,

En este mundo de incertidumbre y soledad

Vos, como nadie, sos mi seguridad

Por eso te extraño,

Y me aferro a tu melodía,

A tu epopeya de abrazos,

A tu amor dulce y tierno,

A tu mágica mirada

Para amar, sólo se necesita una mirada,

Sólo se necesita de una dulce partida,

De una suave caricia inesperada,

Y tu mirada, es mi amor en esta vida.

Extrañar, que verbo más estrecho,

Ante la amplitud de este sentimiento

Extrañar no expresa lo que siente este pecho,

Lo que quieren expresar estos labios

Tus labios!

